



COMUNICADO CINÉPOLIS CHILE

Cinépolis Chile informa a la comunidad su compromiso irrestricto con la igualdad y rechaza cualquier forma de discriminación hacia las personas, ya sea en razón de identidad y expresión de género, lugar de origen, religión, condición social u otra.

Debido a ello, y luego de tomar conocimiento del hecho denunciado este fin de semana a través de redes sociales, hemos tomado contacto con la persona afectada y la hemos invitado a participar en una reunión con los directivos de la empresa a fin de evaluar lo sucedido, lo que contribuirá a mejorar los protocolos y procedimientos vigentes, permitiendo con esto la mayor inclusión de todos nuestros clientes.

En Cinépolis Chile seguiremos trabajando en acciones concretas para contribuir a una mayor inclusión, tales como el apoyo a la Campaña Anti-Discriminación de LGBTIQA+ de la Fundación Iguales y la exhibición del Ciclo de Cine & Orgullo.

Atte
Cinépolis